
个人公众号 野王小暖的暖
小王冶袁 在彩票圈内小有名气遥
其运营者王紫萍袁 曾在山东省
体彩中心任职袁 积累了一定的
彩票营销和管理经验遥

3月 24日袁 该公众号推送
了野王小暖院为什么不要放弃彩
票行业钥 冶一文遥毫无疑问袁在新
冠肺炎疫情期间刊发这样的文
章袁必然会受到业界的关注遥

该文列举了 野不要放弃彩
票行业冶 的林林总总的一共七

个原因遥 其中袁提到的野人口红
利冶野处女地冶野扳回一局冶 等观
点袁给人以耳目一新之感遥

比如袁文章提到要要要人口红
利在彩票行业尚未体现出来遥
已经跑过了艰难的萌芽期袁也过
了政策频繁影响期袁彩票行业真
正好的时代即将到来袁现在放弃
太可惜了遥 相当于烧水烧到 95
度袁突然停火了袁前边的 95%的
努力都浪费了遥
比如袁 文章提到要要要互联

网尧移动互联网已经在很多行业
变着花样玩了袁但是彩票还是相
对 野处女地冶袁 开放是迟早的事
情袁不敢说雨露均沾袁但也都会
受到大形势发展的恩惠遥你不再
等等袁享受一下么钥

比如袁文章提到要要要疫情总
会过去的袁比赛会有的袁单关会
有的袁彩民会有的袁严冬时期养
精蓄锐袁来年就能扳回一局遥 可
是袁现在放弃了袁2021年的集中
赛事袁得损失多少收益呢遥

疫情总会过去的，比赛会有的，单关会有的，彩民会有的，严
冬时期养精蓄锐，来年就能扳回一局。”

———王小暖《为什么不要放弃彩票行业？》
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为何临睡前会想要留一盏灯

全国体彩从 3 月 11 日陆续
开始恢复销售袁 由于每个省市的
情况不同袁 因此每个省市的开售
时间也都不同袁 开售的程度也不
一样袁 而北京地区因为疫情因素
仍未开售遥
王刚袁 北京体彩实体店代销

者遥他最关心的是袁北京体彩什么
时候可以开始销售袁 销售之后的
竞彩会有什么竞猜对象钥

接受媒体采访时袁 王刚讲述
了自己的开售准备袁 并讲述了一
个细节院尽管北京一直没有开售袁
但是他这些天一直在晚上打亮体
彩店的门头灯遥 他的体彩店是春
节前装修的袁 装修之后门头和店
面都更大了袁35平方米的店也更
敞亮了遥

为何要留一盏灯钥王刚说袁前
一段时间袁 他把自己的微信号改
成了 野王刚要要要公益体彩专营

店冶遥 他说袁要把公益体彩的牌子
亮出来袁自己做的是体彩行业袁之
前感觉卖彩票只是一门生意袁但
是做了很多年后袁 已逐渐有了荣
誉感遥 野我就是要把身份亮出来袁
让大家看到我的骄傲浴 冶

最近一段时间袁王刚注意到
体彩店周围的商家陆续营业袁但
是整体数量还不是很多袁一到晚
上体彩店附近的街道也没有原

来那么灯火通明袁整条街道都显
得很黯淡遥 前几天王刚突然想到
这点袁就主动打开体彩店的店招
灯袁只要天一暗袁在整条黯淡的
街道上这家体彩店就成为最耀

眼的标志袁很多人在远远的地方
都能看到遥

王刚表示袁 他这么做就是为
了让周围人看到袁 经历了这么多
长时间的疫情考验袁 他的店没倒
下袁依然在呢浴

没有开市的北京代销者，为什么要点亮
那个门头店招牌？”

———“北京体彩中心”微信公众号

3 月 23 日袁公众号野新华论
彩冶刊发对苏国京的专访文章遥苏
国京指出袁特殊时期袁对彩票机构
来说袁 如何维护现有的购彩者群
体并拓展新的客户群体袁 是一道
难题袁 但也并非束手无策遥 他认
为袁对于竞猜型彩票而言袁疫情期
间赛事减少袁 但是可以通过线上
活动的方式提升与购彩者群体的
互动频次曰此外袁还可以多一些体
育知识的科普袁 比如一些球队的
发展史尧 一些专业术语等与竞猜
息息相关的信息袁 让购彩者更多
了解体育比赛的魅力袁 进而增加
客户黏性遥

苏国京建议袁从长远发展看袁
除了在物质上为彩票代销者提供

帮助袁 体彩发行管理机构还需要
在这个休整期加强与一线业主的
沟通袁 进一步做好实体店的规范
化建设袁 标准化规范化建设可以
与补贴政策相结合遥
他还表示袁体彩可以适当开展

一些优秀业主渊代销者冤优秀实体
店的评选活动袁前几年体彩做过明
星业主评选活动袁后来好像这个活
动停办了袁野在我看来这类明星业
主评选活动在代销者群体中是非
常有权威性的袁这些活动能有效激
发代销者的工作积极性遥 冶

苏国京认为袁 疫情这段时间
是体彩人集体充电的休整期袁也
是体彩人集体头脑风暴加强互动
的修复期遥

疫情当下，是体彩人头脑风暴的最佳时刻。”

———中国彩票行业沙龙创始人、北京
社会管理职业学院教授苏国京

韩国企划财政部和彩票代
销商野同行彩票冶渊译名冤发布统计
数据院2019年韩国乐透数字型彩
票游戏渊简称野乐透彩票冶冤销售额
为 4.3181万亿韩元渊约合人民币
252.59亿元冤袁同比增长 8.8%遥

据悉袁 韩国乐透彩票近年
来连续增长袁这也是继 2018 年
之后再次刷新历史最高销量纪
录遥其如此销售表现袁十分值得
关注遥

资料显示袁韩国自 2002 年
下半年开售乐透彩票袁2003 年
发售额达 3.8万亿韩元袁同年一
名头奖得主获得 407 万亿韩元
的巨额奖金袁创下最高纪录并引
发购买彩票热潮遥 此后袁韩国政
府因博彩争议等事件开始限制
奖金累计结转次数袁 并于 2004
年将彩票单笔售价从 2000韩元
降到 1000韩元遥 彩票销售额自
此开始下降袁至 2007年渊2.2677

万亿韩元冤触底后开始反弹袁多
年来销量不断增长袁屡屡刷新此
前纪录遥

韩国相关部门此前公布的
一项调查结果显示袁在全体受访
者中袁2019 年至少购买过一次
乐透彩票的占比高达 62.4%袁韩
国人均全年彩票支出为 13.4万
韩元遥 可以说袁乐透彩票十分受
到韩国人的喜爱遥

（据新浪彩通）

乐透彩票深受韩国民众追捧

买乐透！人均年支出 13.4 万韩元

荫海外彩风

据野国彩推送冶公众号推文
披露袁自恢复体育彩票发行销
售以来袁野窗口式销售冶正在成
为天津体彩人口中的一个新
名词遥

清晨袁 天津津南区体彩业
主杨开伟来到实体店袁对店内

进行全面消毒后袁便把销售柜
台移到店门口袁开启野窗口式
销售冶袁每次接待一位购彩者袁
并提示大家间隔一米以上距
离排队购彩遥

野这样能更好保证购彩者
的安全遥 冶杨开伟说遥开启野窗口

式销售冶之后袁杨开伟把自己的
电脑接上外接显示器袁 屏幕面
向购彩者袁会显示体彩销售的相
关信息遥 野顾客不能进到店里袁
我就想办法把重点宣传物料向

外移袁 为购彩者提供更好的服
务遥 冶他表示遥

以往精细化服务是为了提升购彩者体验，特殊时期改变工作模
式则是对购彩者的身体健康负责，两者并不冲突。”

———天津津南区体彩实体店代销者杨开伟

■记者戴新报道

无时无刻，彩市的呼唤都未曾停歇。“彩呼”的声音，你可曾听见？

在《伤痕》中，林忆莲这样唱，“为何临睡前会想要留一盏灯，你若不肯说，我就不问。”

新冠肺炎疫情的肆虐，对于各行各业从业者来说，就是留下了各式各样的伤痕。面对这样的伤

痕，人们无需回避，理当勇敢面对，然后抹去伤痕，再上征程。

本期“彩市听雨”，聆听彩市各方声音。其中，就有关于体彩实体店代销者“留一盏灯”的巧思。

3月 25日袁 体彩大乐透第
20015期全国中出 2注一等奖袁
其中 1注 1000万元落户四川遂
宁袁中奖彩票为一张 5 注 10 元
投入的单式票遥 3月 26日一早袁
大奖得主现身四川省体彩中心

领走奖金遥
中奖票面显示袁这位中奖者

在投注时上演了惊险而又幸运
的野大奖绝杀冶一幕要要要出票时

间是当期大乐透截止销售当晚
的 19点 59 分 31 秒袁距离停售
只有 29秒浴

这个大奖袁真的野绝冶了浴 幸运
儿现身之后袁四川省体彩中心的很
多工作人员也兴奋不已袁为这位购

彩者感到高兴并心生感慨遥这位工
作人员便在朋友圈中晒出了大奖

得主的中奖票袁并发出野不到最后
一秒不能放弃机会冶的感叹遥 另一
位工作人员则是第一时间在朋友
圈中分享了中奖消息袁并标注要要要
野最后 30秒绝杀 1000万浴 连夜开
车到成都领走大奖浴 冶

这个故事告诉我们，不到最后一秒不能放弃机会啊！”

———四川省体彩中心某工作人员微信朋友圈

为什么不要放弃彩票行业 四川幸运儿“绝杀 1000万”


